

Les Archers de la Lande ont gagné des badges fédéraux

Les Archers de la Lande ont honoré les lauréats fédéraux, vendredi soir, au foyer des sportifs du stade Allende.

Les Archers de la Lande ont remis les badges de la fédération à plusieurs lauréats du club, lors de l'assemblée générale, vendredi soir, au foyer des sportifs d'Allende.

« **La saison 2015 a permis de placer les bases pour un nouveau projet au sein du club, avec une nouvelle organisation dans le fonctionnement et dans l'encadrement,** explique Jean-Michel Cleroy, président des Archers de la Lande. **Nous avons fait l'acquisition de nouveaux arcs, pour les mettre à disposition des débutants et les accompagner dans leurs premières compétitions.** »

« **Les inscriptions d'une équipe adulte et d'une équipe de jeunes pour le challenge départemental de 2016 ont été décidées. Le budget de l'année 2015 est à l'équilibre,**

précise Jean-Michel Cleroy. **Et le label de bronze de la fédération a été renouvelé pour la saison 2016-2017.** »

Les badges fédéraux décernés aux Archers de la Lande : en compétition, Anne Sorais-Châteaugiron, Laurent Demay, Thomas Cordier, Xavier Mortagne et Sébastien Urfer ; en progression de niveau, Amélia Kilya, Gérard Courbe, Jean-Claude Gautier, Manon Louail, Emmanuel Santillan, Baptiste Druart, Marie Le Clainche, Quentin Brit, Saïd Tikijja et Tim Bailhache.

Les Archers de la Lande, stade Allende. Tél. 06 85 46 66 50 ; e-mail, president@lesarchersdelalande.com ; site internet, www.lesarchersdelalande.com

43 personnes sont licenciées au club des Archers de la Lande, dont 17 jeunes. Depuis le 1^{er} mars, il est possible de venir découvrir le tir à l'arc, avec des conditions tarifaires préférentielles.